

人権擁護運動に尽力。金山中学校に感謝状

12月4日、人権擁護運動に関する作文コンクールに多くの作品を応募し、運動に貢献したことが評価され、金山中学校（上村隆士校長）が、法務省人権擁護局と全国人権擁護委員連合会から感謝状が贈呈されました。

12月18日、金山中学校で贈呈式があり、上村校長と生徒代表の2人が受け取りました。今後も学校としての活動は継続される予定です。おめでとうございます。



感謝状を受け取った丹生由奈さん(3年)と阿部美央里さん(2年)

金山中生、落語に親しみ実践披露

11月18日、金山中学校（上村隆士校長）で公益社団法人落語芸術協会の公演が行われました。子どもたちの発想力やコミュニケーション能力の向上を図るため、文化庁が主催した事業です。

この日は、プロの落語家の噺を聞いた後、中学生による落語と囃子の披露がありました。公演を終えた男子生徒は「いい経験になりました」と安堵の表情を浮かべていました。



練習した落語を披露した金山中3年の星川剛熙君

ま
ち
の
わ
だ
い



七日町の飲食店を訪れた松田会長(右)

飲食店等を訪問。飲酒運転撲滅運動を実施

年末は、忘年会などによる飲酒の機会が多くなることから、飲酒運転による重大事故が懸念されます。また、積雪や路面凍結、悪天候による道路環境が悪化するなどによる事故が最も多く発生する時期です。

12月17日、交通安全母の会（松田聖子会長）主催により、最上地区交通安全協会金山支部、防犯協会、金山交番地域安全連絡協議会、青少年育成町民会議のご協力により事業所や飲食店などを訪問し、飲酒運転の撲滅や交通事故防止を呼びかけました。

山形大学生が各小学校に自作絵本の寄贈

山形大学地域教育文化学部造形芸術コースの学生の皆さんが、芸術を通して子どもたちに町の美しい風景や自然などを知ってもらおうと、版画絵本を作成しました。

12月16日、学生代表2名（3年梅津悠衣さん、難波夕季さん）の方々が各小学校に絵本の寄贈を行いました。

メンバーは6月に金山町を訪れ、絵本の構成を練り、その後大学にて製作作業を進め完成させました。マルコの蔵に絵本の原画展を開催（1月31日まで）しておりますのでぜひ皆様ご覧ください。



各小学校を訪問した梅津さんと難波さん



楽器に触れる児童ほか

金山小学校で「雅楽」教室

11月18日、金山小学校（須藤信一校長）で、雅楽教室が行われました。

「雅楽」は、中国大陸や朝鮮半島から伝わったとされる日本古来の音楽です。琵琶や楽箏と呼ばれる絃楽器や太鼓や笛の演奏を聴き、実際に触れて音を出してみるなど楽しいひと時を過ごしました。

5年生の児童が「初めて見る楽器ばかりですごくと思った。神社で演奏するものだと思っていた」と高い関心を示していました。

診療所4階を有効利用しています！

11月19日、町立金山診療所で「ほっとサロン」が行われました。「秋のミニコンサート」と題して、地域おこし協力隊兼集落支援員の柴田学さんによる歌とギターの演奏に会場は大いに盛り上がりしました。

町包括支援センターでは、診療所の4階談話室を活用して集会を開き、お茶飲み会や介護の勉強などを行っています。ぜひご参加ください。

閩健康福祉課 ☎52-2111 内線256



さんげさんげの様子

参加した子どもたち

上台地区で「さんげさんげ」地区の繁栄を願う

町内では上台地区だけ残っている伝統行事「さんげさんげ」が12月7日、上台公民館で行われました。

人体の穴感から生ずるけがれを落とし、無病息災、商売繁盛、五穀豊穡を願う出羽三山の山伏などに伝わる修行の一つとされています。天口滋雄区長は「貴重でこれからも残していきたい行事」とあいさつ。地区の皆さんと伝統料理を食べながら子どもたちに行事に関する言い伝えなどを話していました。



5年生ながら健闘した柴田さん(左)と谷口さん(右)

小学生インドアソフトテニス県大会で3位入賞！

11月28日、第22回山形県小学生インドアテニス大会が県総合運動公園メインアリーナで開催されました。

この大会で柴田明さん（七日町）・谷口舞優さん（山崎）ペアが女子の部で見事3位に入賞し、2月に仙台市で開催される東北大会出場を決めました。

おめでとうございます。東北大会での活躍を期待します。